

**Número serial: 300**

**Nombre: La Ministra de Educación entregó infraestructura educativa y acompañó al regreso a la presencialidad en Barranquilla y Atlántico - AUDIO MINISTRA DE EDUCACIÓN**

**Fecha: 1/02/2022**

**Enlace: [https://www.mineducacion.gov.co/1759/articles-409208\\_audio\\_mp3\\_1.mp3](https://www.mineducacion.gov.co/1759/articles-409208_audio_mp3_1.mp3)**

## **Audio**

**María Victoria Angulo**

**Ministra de Educación Nacional**

“Bueno muchas gracias. A hoy, ya en el país, el 92 % de las Secretarías han retornado. La semana entrante llegaremos al 100 %. ¿Cómo ha sido el recibimiento de los maestros? Generoso, decidido, riguroso. Gracias a eso hemos tenido pues una afluencia de matrícula tan importante y aquí un reconocimiento al Alcalde, a la secretaria de Educación, Bibiana, por un trabajo de retorno que inició el día de ayer y que hoy venimos a visitar, a validar, a darnos cuenta, como lo dice el Alcalde, de la alegría de niños y jóvenes, pero también de la rigurosa preparación para el retorno.

Se invirtieron 1,2 billones de pesos por parte del Gobierno Nacional, más inversiones locales. Claro que estamos preparados, se invirtió en baterías sanitarias, en los elementos del protocolo de bioseguridad y a hoy, solo 1,3 % de las sedes terminan en esta semana las adecuaciones.

Lo que nos debemos quedar todos es con ese trabajo comprometido de los maestros y lo estoy viendo en todas las regiones. Esta semana voy a estar cada día en una región distinta del país y a ellos mi gratitud porque de ese compromiso, depende un año muy importante para los niños. Nos estamos jugando su desarrollo emocional, su desarrollo cognitivo”.